## Gente y Culturas

## Bamira, cocina de aventura

Herbert Heder se significa por una sorprendente creatividad en sus platos ... Su carta logra incondicionales ante la imaginación y deslumbra a los 'mandamases' de la gastronomía

## Mario Hernández Bueno

Cada año por junio comienza la planificación del cierre estivolpadres, el chef Herbert Eder, y iando que se vacie la despensa al veladas que adouieren un ambiente festivo y se amenizan com grupos de lazz. El matrimonio parte a un destino lejano, exótico, a veces peligro-

Costa Rica y penetra en la montaraz Colombia que explora imprevisibles parajes paquistanies o nessa, donde aun reside la antropofagia. De esas exploraciones grabavideos, que hemos disfruta-Corte Inglés: se trae ideas para (como define su cocina) o la inspide Prensa Canaria. Luego de estuaustriaco Christian Berger, direcgulliver. Estamos ante el cocinero más singular e imaginativo de Canarias; un talento renacentista solo comparable con su humildad y leoltad y que abjura de la megalomanía patológica a la que son dados algunos cocineros estrella. Decia García Márquez que llega más tarde"; así que, a mediados de septiembre -ya en casa-



Arriba, Herbert, Magricio y Anna en India, Interior del Bamira y calamar sobre albóndiga de pan austríaca y reducción de vino tinto. I suves concertos

ciarlo, abre las muer llegada de incondicionales.

expectantes sidentes e isleños Descocaso parecido: pinturero pues también se gandi

no deja indiferente; en su cocina no se descubren influencias de efimeras corrientes ni chefs en boga. No copia, no es ese falso creador que al final se delata. Cada día cota de una inspiración, que le llega y condimentos, platos con frescu-

con sobria cordialidad y Este año fui a cenar con unos amigoes entre ellos lavier Abama-

Anson, presidente de ésta, y oue-

ras exóticas o conven

cionales reformula-

como sorpren-

dentes experien-

que suele pre-

misir con el éxito:

interesantes opiniones sobre la restauración canaria- de la que reproducimos lo que dedica al 50 personas en un espacio, la cocina, realmente limitadísimo -apenas 9 metros cuadrados- "y cance. Todo es imaginación y tupendo y una buena bodega con

de degustar muchos platos, no solo los tres mios sino también los de algunos de mis acompañantes. Yo probé la crema de calabaza filipina con jengibre y aceite de olivac unos magnificos langostinos al lomillo con salsa de pirmienta vertilo austriaco, el katser-schmannuna especie de bizcocho desmigado que luego se combina con helado y con mermeladas de fru-También pude probar los platos de algunos de mis acompañantes:

con langostinos y calamares; un sa de rábano" -el Tafelsnitz o coun recipiente muy curioso, que en la parte baja tiene un fuego que mantiene la sopa caliente en el cuenco superior. Entre los postres. duende cicatero la Guia Repsol y podria llegar a tener 3 (seria el primero de Conaquerido destacar este restaurante

ahí está Anna, llevando el comedor nomía se va animando y existen va lugares como este que podrian en-Los Pinos, 11. Playa del Águila. Tel. 928 767 666. Solo cenas, Menú de